

Le blues du mangeur de citron

Le blues que je chante
N'est pas fait pour les gens de la ville.
Les gens de la ville ne comprennent
Que les choses écrites.

Le blues que je chante
Je le chante pour les mangeurs de citron.
Le blues, le blues, le blues que j'ai fait
Pour les mangeurs de citron,
C'est en pleurant que je le chante

Car manger du citron est bien amer
Quand on ne partage pas avec l'épouse.
Car manger du citron est bien amer
Quand on a traversé la mer. Ah !

Le blues que je chante
N'est pas fait pour les gens de la ville
Mais pour les grands singes de la forêt.
Et s'il couvre tous les bruits de fouet,
de fouet, de fouet et de machines,
C'est que je le chante tout bas
Tout bas à mes fils, je le chante tout bas.

Le blues que j'ai fait pour les mangeurs de citron
J'en réserve un pépin amer. Oh !
Le blues que j'ai fait pour les mangeurs de citron
Je ne suis pas seul à le chanter,
Pas seul à le chanter